



# 邁 進



## 小学校生活「最後の半年」に向けて

9月19日（金）のリトルワールド校外学習では、班の仲間と協力して調べ学習をしたり、食体験や衣装体験などの活動をしたりすることができました。外国の衣食住の工夫や良さを、日本のものと比較を通して学ぶことができました。同時に、今回の校外学習は、修学旅行における班活動を想定していました。計画に従って、仲間を思いやり支え合いながら行動する大切さを学ぶためです。活動を終えて集合した子からは「すごく楽しかった」「調べるのが大変だったけど、教え合いながら書けた」など、充実感や達成感が感じられる声を聞くことができました。

10月は、前期の締めくくりと後期のスタートです。後期の委員長選挙、委員会・学級組織の担当者を決める話し合いを行っています。また、「桜オリンピック」に向けて、係会・応援団リーダー主導の応援練習、学年演技「桜ソーラン」の練習が始まっています。この流れを「成長のチャンス」と位置づけ、自己肯定感・自己有用感を高めることができるように指導していきます。

10月10日（金）は、前期終業式です。お子様の頑張りを十分に褒めてあげてください。後期は間もなく始まります。11月の修学旅行、そして卒業へ着実に歩みを進めていきます。「最後の半年」に向けて、更に邁進していきたいと思えます。

### 【諸連絡】

#### 「修学旅行」について

参加意向アンケートへの回答や旅行代金のお支払いなど、大変お世話になっております。今月中に「修学旅行のしおり」が完成します。詳細については、お子様のしおりをご覧ください。

なお、保護者の皆様には、しおりとは別に「修学旅行説明資料」を作成し、近日中に配布させていただきます。こちらの資料には、行程や持ち物、修学旅行に関わる朝夕の送迎等について記載します。ご質問がある場合は、各担任にご連絡ください。

修学旅行前日の11月26日（水）は、市内小中学校の教育研究会のため、4時間授業になります。準備の最終確認と早めの就寝をお願いします。

